

Zuverlässige Power vom Bike bis zum Truck

Speziell für Autos mit Start-Stopp-Automatik präsentiert der italienische Batteriehersteller **Fiamm Energy Technology** seine neue Batteriegeneration der Eco-Force-Baureihe, die mehr als 15 Modelle umfasst. Für Fahrzeuge ohne Start-Stopp-Funktion gibt es weiterhin die Batterien der Titanium-Pro- und Black-Titanium-Baureihen. Die Batterien sollen hohe Leistungsfähigkeit sowie Zuverlässigkeit und Sicherheit garantieren – sie erfüllen die Vorgaben für die EU-Richtlinien 461/2010 und den technischen Standard EN 50342-1:2015.

Für Nutzfahrzeuge sollen die Batterien Energy Cube und Power Cube höhere Durchzugskraft in kritischen Situationen gewährleisten. Zudem sollen sie vielen Ladezyklen gewachsen und gegenüber Tiefentladungen und Vibrationen widerstandsfähig sein. Und auch für Motorräder und Freizeitfahrzeuge hat der Hersteller passende Batterien im Programm.

Reliable power for bike through to trucks

Specially developed for cars fitted with a stop-start system, Italian battery manufacturer **Fiamm Energy Technology** presents its new generation of batteries for the Ecoforce series, which comprises more than 15 models. The Titanium Pro and Black Titanium battery series are still available for vehicles that do not have the stop-start function. The batteries are designed to guarantee high performance as well as reliability and safety – they satisfy the specifications of

EU Directive 461/2010 and the technical standard EN 50342-1:2015. The Energy Cube and Power Cube

batteries for commercial vehicles are designed to ensure greater pulling power in critical situations. What's more, they are designed to cope with a very large number of charging cycles and to be resistant to deep discharge and vibrations. The manufacturer also has batteries suitable for motorbikes and leisure vehicles in its product range



Fiamm Energy Technology / 4.1 C10